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令和４年 第９回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和４年６月１日（水）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  小 林 正 明

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  今 本 敬 幸

委 員    中 田 裕 之     書 記  渋 谷 美 月

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    中 川   猛

  教育総務課長    小 林 正 明

  文化推進室長    藤 田 泰 司

  文化財課長     国 島 善 夫

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      丸 山 陽 一

  学校保健課長    狩 野 友 重

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第８回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告

（１）６月行事予定について

茂呂教育長   ６月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】  

中田委員    生涯学習課の市民大学「『防災講座』～事前災害を学び対応を考える～」に
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ついて、他の公民館でも同じ講座を実施する予定はあるか。

教育総務部長  市民大学は、各公民館においてテーマを決めて行っているものであり、他

の公民館でこの講座を行う予定はない。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）川口市学校運営協議会委員の委嘱・任命を解いたことについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）令和４年度川口市教育研修生について

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）川口市学校給食運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

  なし

６ 議 事

茂呂教育長 議案第６８号は人事案件のため、議案第６９号及び議案第７０号は議会案

件のため、秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第６８号、議案第６９号及び議案第７０号は秘密会

で行う。

【上 程】

茂呂教育長   議案第７１号「川口市文化財保護審議会委員を委嘱することについて」を

上程し説明を求める。

【説 明】

文化財課長   （文化財課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）



3 

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第７１号「川口市文化財保護審議会委員を委嘱することについて」を

案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第７２号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第７２号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第７３号「川口市立学校（園）学校評議員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第７３号「川口市立学校（園）学校評議員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第７４号「川口市学校負担軽減委員会委員及び部会員を任命すること

について」を上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

中田委員    各部会において、外部講師等を呼ぶ予定はあるか。

学務課長    外部講師等を呼ぶ予定はない。

中田委員    教員の長時間労働解消に関係して、公立中学校に係る休日の運動部活動指

導の地域移行について報道があったが、部会の中で部活動について取り上げ

るのか。

学務課長    部活動については、第１部会で取り扱う。なお、部活動の地域移行につい

ては、別途、指導課において検討委員会を立ち上げる予定である。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）
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茂呂教育長   議案第７４号「川口市学校負担軽減委員会委員及び部会員を任命すること

について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第７５号「令和４年度川口市非行防止対策協議会委員を委嘱すること

について」を上程し説明を求める。

【説 明】

指導課長    （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第７５号「令和４年度川口市非行防止対策協議会委員を委嘱すること

について」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第７６号「川口市学校給食運営審議会委員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】

学校保健課長  （学校保健課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第７６号「川口市学校給食運営審議会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

７ その他

令和４年第８回川口市教育委員会定例会 議案第６７号に関連したライフスキルかわぐち

の取組み状況について

【質疑応答概要】

指導課長    ライフスキル教育は、積み重ねて学習することで大きな成果が表れると考

え、各学校において年間指導計画に位置付け計画的に実施しており、総合的

な学習の時間、特別活動の時間、保健の授業などで、小中学校の９年間にわ

たってライフスキル学習を行っている。

成果については、全国学力学習状況調査の質問紙の「自分にはよいところ

がありますか」の質問項目に、「ある」と回答した中学３年生が、平成２５

年度には６４．７％だったのに対し、令和３年度には７３．３％と増えてい

ることから、ライフスキルかわぐちの成果が表れていると考えている。
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８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時００分）


